

Ascension

Nous vivons cette semaine le Jeudi de l'Ascension, jour férié dans notre canton. Le jour de l'Ascension, c'est celui où les chrétiens célèbrent la montée de Jésus vers Dieu, 40 jours après Pâques. Son origine n'est pas liée à nos montées à l'alpage, même si elles ont lieu à la même période.

Si l'Ascension semble être un départ, c'est aussi un jour qui rappelle une promesse : celle que Jésus restera présent avec les siens, « jusqu'à la fin des temps ». En plus de sa présence à leurs côtés, il leur accorde sa confiance pour parler de lui et porter sa bonne nouvelle. Il leur donnera les ressources nécessaires pour cela, grâce à l'Esprit-Saint qui sera déversé à Pentecôte : « Vous allez recevoir une force, celle de l'Esprit Saint qui viendra sur vous. Alors vous serez mes témoins... jusqu'aux extrémités de la terre. »

A l'Ascension, Jésus ne nous lâche pas. Au contraire, il nous accompagne pour entrer sur un chemin nouveau. Un chemin de complicité, d'amitié, de fraternité et d'amour réciproque avec lui. C'est également un chemin où il nous fait confiance pour rayonner autour de nous de l'amour, de la joie, de la paix et de toute bénédiction que nous aurons reçue de lui.

Tojo Rakotoarison.

Pasteur, Paroisse EERV Vallorbe